

(財)女性のためのアジア平和国民基金

第41回理事会

平成11年7月

99.7.11. 朝日

元従軍慰安婦を激励
【台北10日】清水勝彦
台独の元従軍慰安婦が初めて日本政府の責任を問う訴訟の初公判が十四日在東京地裁で開かれたことになり、十日、台北駅前で朱淑賢・行政院長夫人（首相夫人）人、邵曉玲・外交部長夫人（外相夫人）、馬英九・台北市長らが参加する激励の集いが開かれた。

原告は九人で日本政府に計九千万円の賠償と謝罪を求める。

99.7.15. 朝日

台灣元慰安婦9人提訴

日本政府に謝罪・賠償要求

旧日本軍の「慰安婦」として「看護助手」などを募集した兵士からの送り返し性暴力を受けたとして、台湾人の女性9人が十四日、日本政府を相手取り、公式謝罪と戻田の振込で一千方田の損害賠償を求める訴えを東京地裁に起こした。元慰安婦のひとりで被強制労働された外国人女性が戦後補償を求めた裁判は、韓国中國、フリーランスの報じて八月四日午後女性の提訴を初めて。原告の娘の黄國桃さまである。黄國桃さんは九歳の母と住む九人。訴状によると、台湾総督を通じて日本の支配下にあった一九三八年十四歳じて、十四歳から二十一歳だった九人は、「産業の給

合意の間で結ばれた日華平和条約第七年の日中共平和条約で無効がされ、台湾ヤンマーの慰安所や軍施設は戦争処理の「米露満洲」

との被害を受けたといふ。まだ、訴状が提出されど、外務省は国際のルヌハトとなつてゐる。

まだ、訴状が提出されど、外務省は国際のルヌハトとなつてゐる。

99.7.15. 毎日(夕)

従軍慰安婦

「旧日本軍が直接関与」

公文書、台湾の学者が発見

【全文】
〔全文〕
日本
の從軍慰安婦として台湾
女性を中国や東南アジアに
送った会社は、当時の台灣
総督府の日本軍が直接關
与したことなどを示す日本
統治時代の公文書を台湾の
学者が発見したと述べた。中
華人民共和国の台
湾省が保存

した中央研究院中山人文
社会科学研究所の朱德庸・劉研
究員は、「國立總監部の關
西院は、フィリピンの元慰安婦が起
て日本軍が日本の大企業
の協力を得て国民党兵士
と日本軍が直接關与したが、いずれの表
現が有力な証拠だ。
問田。裁判の有力な証拠だ
かが争点となり、日本政府は
力訴の「海軍慰安所」を建
て開いて否定している。

設した。同年4月4日の文
書には、総督府調査課長
が同社幹部（約30人）
を「姦妓、娼妓」を回島
の慰安所で送るよう委託す
ると書かれていた。また、
同社社長は總監の任命によ
り、文書に記載してある。
1990年11月に、総督府
と同社が日本の大企業
の協力を得て国民党兵士
と日本軍が直接關与したが、いずれの表
現が有力な証拠だ。
問田。裁判の有力な証拠だ
かが争点となり、日本政府は
力訴の「海軍慰安所」を建
て開いて否定している。